



SPATENSTICH FÜR DIE MITTELSCHULE GOLS

Die Arbeiten laufen bereits – und nun wurde auch offiziell der **Spatenstich** für die Erweiterung der **Mittelschule Gols** gesetzt – symbolisch, denn die Bauarbeiten sind längst in vollem Gange. Gemeinsam mit Bildungslandesrätin Daniela Winkler war Bürgermeister Kilian Brandstätter vor Ort, um diesen Meilenstein zu begleiten.

Die **steigenden Schülerzahlen** und die jahrelange Nutzung von Containern machen den Ausbau dringend notwendig. In den kommenden Monaten entsteht eine moderne, aufgestockte Lernumgebung mit acht neuen Klassen, barrierefreiem Zugang, neuem Turnsaal, erweiterten Betreuungsbereichen und zusätzlichem Raum für Lehrkräfte, Bewegung und Gemeinschaft.

Mit knapp **270 Schüler:innen** ist die Schule längst über ihre ursprüngliche Kapazität hinausgewachsen. Ziel ist es, dass bereits im Herbst 2025 erste neue Räume genutzt werden können.

Ein **Dank gilt allen Beteiligten** – insbesondere dem Lehrerteam und der Schulleitung – für die Geduld, das Engagement und die tägliche Arbeit für unsere Kinder.



DANKE, FRAU DIREKTOR!

Nach **40 Jahren im Schuldienst**, davon 13 Jahre als Direktorin, durften wir **Elisabeth Kainz** von der Volksschule Gols in den Ruhestand verabschieden.

Mit großem Engagement, Herz und Weitblick setzte sie viele Akzente im Schulleben – darunter die **bauliche Erweiterung** und die Umbenennung zur **Erwin-Moser-Schule**, die richtungweisend für die Zukunft der Schule waren.

Alles Gute für den neuen Lebensabschnitt, liebe Elisabeth!



LIEBE GOLSERINNEN, LIEBE GOLSER!

Es tut sich was bei der **Nachbesetzung** der zweiten Kassenstelle in Gols.

Die Gesundheitsversorgung vor Ort ist ein Thema, das viele bewegt – und das wir als Gemeinde sehr ernst nehmen. In den letzten Wochen haben wir deshalb viele Gespräche geführt und **intensiv an einer Lösung** gearbeitet.

Der Landarztmangel ist in ganz Österreich spürbar, und auch der zunehmende Wettbewerb unter den Gemeinden macht die Situation nicht leichter. Wir haben die Erfahrung gemacht, dass es nicht einfacher wird – im Gegenteil: Man spürt, dass es im Gesundheitssystem **grundlegende Veränderungen** braucht. Mehr Studienplätze, eine stärkere Förderung der Allgemeinmedizin und **bessere Rahmenbedingungen** für junge Ärztinnen und Ärzte – das alles wären wichtige Schritte.

Nichtsdestotrotz haben wir uns der Herausforderung gestellt und konnten mit drei Ärztinnen Gespräche führen. Besonders freut es uns, dass wir mit einer Bewerberin nun in sehr **konkreten und positiven Gesprächen** stehen. Sie hat ihre Bewerbung bereits bei der Ärztekammer eingebracht, die Ausschreibung läuft **noch bis 28. Juli**. Unser Ziel ist klar: Ab Oktober soll die zweite Kassenstelle wieder besetzt sein. Die neue Ordination wird im Dr. Jetel-Haus eingerichtet – die Vorbereitungen dafür laufen bereits.

Das Dr. Jetel-Haus steht in diesen Wochen gleich **doppelt im Mittelpunkt**: Auch die Planungen für das Golser Volksfest laufen dort auf Hochtouren. Mit Reinhold Bilgeri, den Nockis, den Edlseern, Julian Sommer, Wendis Böhmischer Blasmusik und einem Überraschungsgast, den wir ab 27. Juli präsentieren, erwartet uns ein **bunter Musikmix**, der für beste Stimmung sorgen wird.

Heuer gibt es auch einen **vergünstigten Dauerkartentarif für alle Golserinnen und Golser** – ein Zeichen der Wertschätzung für die enge Verbindung unserer Bevölkerung mit dem Volksfest. Damit möchten wir all jenen, die gerne öfter vorbeischaun, den Zugang noch attraktiver machen. Während im Hintergrund bereits **intensiv geplant und vorbereitet** wird, entsteht ein echtes **Fest der Superlative** – mit großem Musikprogramm, bester Stimmung und besonderen Höhepunkten. Wir freuen uns auf großartige Festtage – und vor allem auf Ihren Besuch!

Herzlichst,
Ihr Bürgermeister
Kilian Brandstätter





GASTKOMMENTAR

VIZEBÜRGERMEISTER GERHARD PLAYL



Liebe Golserinnen und Golser, die in einer Wohnung der **OSG oder Neuen Eisenstädter** wohnen:

In den letzten Wochen haben wir durch eine **Bedarfserhebung** festgestellt, dass in Gols weiterhin ein großer Wunsch nach **leistbarem Wohnraum** besteht – insbesondere nach Genossenschafts- und Mietwohnungen.

Als Ihre Gemeinde möchten wir Sie dabei bestmöglich unterstützen. Daher unser Angebot an Sie: Wenn Sie Ihre derzeitige Wohnung oder Ihr Reihenhaus in **absehbarer Zeit** aufgeben möchten, helfen wir gerne bei der Weitervermittlung – natürlich nur, sofern Sie selbst keinen Nachmieter aus Ihrem Familien- oder Bekanntenkreis vorschlagen.

Auch wenn Sie Ihre Wohnung erst seit Kurzem bewohnen und daher **keinen Nachfolgevorschlag** machen dürfen, freuen wir uns über eine kurze Mitteilung. So können wir frühzeitig das Gespräch mit der jeweiligen Genossenschaft suchen und unterstützend mitwirken.

Sie überlegen, ob Ihre aktuelle Wohnung noch zu Ihrer Lebenssituation passt? Ob zu groß oder zu klein – wir stehen Ihnen gerne **beratend zur Seite** und unterstützen Sie bei der Suche nach einer passenden Lösung.

Für alle Fragen und Anliegen stehe ich Ihnen in meiner Funktion als Vizebürgermeister gerne zur Verfügung:
0664 750 26 200
gerhard.playl@gmail.com

Unser Ziel ist es, dass Wohnraum dort entsteht und bleibt, wo er gebraucht wird. Dafür setzen wir uns ein – persönlich, unkompliziert und mit Blick auf das, was für Sie wichtig ist.

Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen!
Ihr Vizebürgermeister Gerhard Playl

JAKOBIKIRTAG

Am 20. Juli 2025 lädt die Römisch katholische Pfarrgemeinde Gols zum **Jakobikirtag** inklusive Frühschoppen mit der Bauernkapelle Gols. Für das leibliche Wohl wird gesorgt.

20.07.2025	10:00 Uhr	Festmesse
	11:00 Uhr	Beginn des Pfarrfestes

INFORMATIONEN VON FRAU DR. SAUERZOPF

Durch den Wechsel von Herr Dr. Jancuska können die Sprechstunden in der Wahlarztordination von Frau Dr. Sauerzopf etwas geändert werden.

Neue Ordinationszeiten ab 01. 07. 2025:

Montag: 09:00 – 12:00 Uhr

Dienstag: 09:00 – 12:00 Uhr

Mittwoch: 16:00 – 18:00 Uhr

Terminvereinbarung ist während der Ordinationszeiten telefonisch möglich. Online über die Homepage und per Email an office@sauerzopf-gols.at natürlich auch außerhalb der Dienstzeiten.

VOLKSFESTWEINVERKOSTUNG

Am **Samstag, 19. Juli 2025** lädt die Marktgemeinde Gols herzlich zur **offiziellen Verkostung des Volksfestweins** ein. Alle Interessierten haben die Möglichkeit, mit abzustimmen und die zwei besten Weine zu küren, die das Golser Volksfest 2025 repräsentieren werden.

Die **Siegerweine** werden feierlich beim **ORF Sommerfest** am **1. August 2025** bekanntgegeben.

Mitverkosten, mitentscheiden – wir freuen uns auf Ihre Stimme!

FÜR UNSERE GOLSERINNEN UND GOLSER:

Die Dauerkarte günstiger

Heuer gibt's beim Golser Volksfest einen eigenen Tarif für **alle mit Haupt- oder Nebenwohnsitz in Gols**. Die Dauerkarte kostet für Golserinnen und Golser **50 Euro** statt regulär 60 Euro. Erhältlich ist sie von **14. Juli bis 8. August 2025** beim Postpartner Gols. Die Karte gilt für alle Veranstaltungstage.

Das Angebot richtet sich bewusst an die Menschen in unserer Gemeinde – aus Verbundenheit mit dem Fest und weil es hier stattfindet.

Wichtig: Der vergünstigte Preis ist ausschließlich im genannten Zeitraum und nur beim Postpartner erhältlich.

**GOLSER
VOLKSFEST**